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Завтра - День Конституции
Восем ь лет назад мы проголосовали за принятие нового Основного 

З акона Р оссийского  государства. Тем самым каждый из нас напрямую 
приобщ ился к важнейш им преобразованиям  нашей общ ественно-поли
тической системы . Мы и сегодня учимся жить и работать в новых услови
ях, когда уважение к Закону и соблю дение прав личности становятся о с 
новополагаю щ им и нормами ж изни. О сознание этих преимущ еств новой 
Конституции позволяет сказать, что очередная годовщ ина ее принятия 
является значим ой датой для всех нас.

У в а ж а е м ы е  м е ги о н ц ы , п усть  это  п р а зд н и к  у кр е п и т  ваш и н а д е ж 
д ы , д о б а в и т  у в е р е н н о с ти  в за в тр а ш н е м  д не ! П усть  в ваш их сем ьях 
в се гд а  царят м ир  и б л а го п о л уч и е !

0  А . Ч ЕП А Й К И Н , глава А. ЛО М А Ч И Н С К И Й , 
_____ м естного сам оуправления. п р е д се д а те ль  городской Дум ы .

Дорогие зем ляки!
12 декабря наша страна отмечает один из самых торжественных госу

дарственны х праздников - День Конституции нашего государства.
8 лет назад был принят Основной Закон Российской Ф едерации, в 

котором  изложены дем ократические принципы  управления общ еством, 
благодаря ему мы получили реальную возм ожность для реализации граж
данских прав и свобод .

Сегодня, оценивая сделанное, можно сказать, что у каждого жителя 
России есть шанс стать творцом и участником истории своей страны. И 
пусть же чувство уверенности в завтрашнем дне будет надежным гаран
том  в осущ ествлении всего задуманного!

И скренне желаю вам и вашим близким крепкого  здоровья, счастья, 
творческих побед и всего сам ого  доброго!

В. И ГН А ТК О , генеральны й ди р е к то р  О А О  «С Н -М Н Г »,  
д е п у та т  Дум ы  ХМ  АО.

ПРАВА И СВО БО ДЫ  Ч ЕЛО ВЕК А 
И ГРАЖ ДАНИНА

(Глава 2 Конституции РФ)

Ст. 4 3 . Каждый имеет
Обучение 9596 м егионских д е 

тей ведется в 7 общ еобразователь
ных школах, одной - коррекционной.

Кром е того , дети получают д о 
полнительное образование в двух 
детских школах искусств, Д етской  
художественной школе, Ш коле не

право на образование...
кусств «Камертон», двух спортивных 
школах. В городе работают вечер
няя школа, учебно-производствен
ный комбинат, муниципальное про
ф ессиональное училищ е, филиал 
С ибирского  проф ессионально-пе
дагогического  колледжа.

Ст. 4 1 . Каждый им еет право на охрану здоровья и 
медицинскую помощь

Сегодня в М егионе работают 4 
муниципальных и 2 ведомственных 
лечебных учреждения. Обеспечен
ность койко-местами - 3,2 на 1000 че
ловек населения. Этот показатель яв
ляется средним для малых городов

округа и значительно ниже, чем в Сур
гуте, Нижневартовске, Ханты-Мансий
ске. Зато квалифицированных меди
цинских кадров на 10 тысяч мегион- 
цев приходится 35, 9, и это близко к 
среднеокружному показателю.

Ст. 5 9 . Защ ита Отечества является долгом и обязанностью  
гражданина Российской Федерации

119 м егионских юнош ей встали из наш его города примут гарнизо- 
в ряды Российской  армии нынеш - ны Уральского, Западного и других 
ней осенью . Таков и то г осенней  военных округов Российской Ф еде- 
призывной кампании. Призывников рации.

Ст. 3 7 . Труд свободен, каждый имеет право на труд ...
Около 98 процентов трудоспо 

собного  населения города занято 
на пр оизвод стве  и в бю дж етной 
сфере. В Центре содействия заня
тости населения в качестве ищущих

работу зарегистрировано 723 ме- 
гионца, из них 402 - женщины, 269 - 
молодые люди от 16 до 29 лет. Все
го  в текущ ем  году обратилось  в 
Центр занятости 3 094 человека.

Ст. 4 5 . Граждане РФ имеют право избираться и быть 
избранными в органы государственной власти и органы  

местного самоуправления
16 декабря в М егионе, как и во 

всем округе, состоятся выборы д е 
путатов Думы Ханты -М ансийского 
автоном ного  округа  и Тю м енской  
областной Думы. Свое право быть 
избранны ми изъявили желание ре

ализовать 10 кандидатов в депута
ты Думы ХМАО по единому пяти
мандатному избирательному окру
гу. По избирательному округу № 13 
два  чел овека  за р е ги стр и р о в а н ы  
кандидатами в областную Думу.

МОСКВА СЛЕЗАМ 
НЕ ВЕРИТ

Р езультаты  последн е го  визита главы  наш е
го  м естного сам оуправления и  п р е д с е д а те ля  
городской Дум ы  к р уко во дству « С ла в н е ф ти » 
не очень оптим истичны . П о д  обещ анны е д о 
говором  о социальном  партнерстве 125 м и л 
ли о н о в  р уб ле й  го р о д м ож ет получ и ть  им ущ е
ство, вы поленны е работы  и  д р у го й  н а тур а ль 
ный обмен. Впрочем, и  это  о стае тся предм е
том  обсуж дений. О б  этом  ш е л р азговор на  
бриф инге, которы й д а л и  А н а то ли й  Чепайкин 
и  А лександр  Лом ачинский по результатам  сво
его п о с ле д н е го  визита в М оскву.

-  На недавнем засе- пать субсидии и дотации
дании городской Думы 
возникли вопросы по 
исполнению  бюджета 
2001 го д а ,- сказал в 
своем  в ы с ту п л е н и и  
глава местного само
управления.- Ожидае
мые д о  конца года на
логовы е поступления  
составят 90 миллионов 
рублей, тогда как необ
ходим о порядка 180  
м и лли о н о в. О д н о  из 
предложений- секвес
тировать бюджет, что 
влечет за собой мероп
риятия по сокращению 
расходов и переходу  
кредиторской з а д о л 
женности на будущий  
го д ...

Однако, оснований для 
пессимизма нет, считает 
председатель городской 
Думы, и на вопрос, за счет 
чего депутаты намерены 
со кр а щ а ть  расходную  
часть бюджета в конце 
финансового года, отве
тил:

-  Все обязательства 
по заработной плате с  
учетом ее повышения 
будут исполнены. Д у 
маю, это -  главное, что 
в о лн у е т се го дн я ра
ботников бю дж етной  
сферы. С е к ве стро в а
ние- последняя мера, 
которую , я надею сь, 
применять не придет
ся. Еще есть основа
ния надеяться, что в 
го р о д  у д а с т с я  п р и 
влечь дополнительные  
средства как о т компа
нии, так и из округа.

Однако, год предстоит 
трудны й. М еняется не 
только принцип формиро
вания доходов города, но 
и система финансирова
ния. Так, по словам Анато
лия Петровича Чепайкина, 
пока остается неясным, в 
какие сроки будут посту-

с округа. Срок выплаты 
зарплаты в январе, напри
мер, распоряжением гла
вы администрации сдви
нут с 5 на 15 число.

Журналистов интере
совала судьба других со
циальных пр о гра м м  и 
бюджетных акцентов в 
новых экономических ус
ловиях. О станется ли 
пр иори тетны м  с т р о и 
тельство жилья, будут ли 
финансироваться долго
срочные программы раз
вития города, продолжат
ся ли работы по очистке 
Саймы, достаточно ли 
средств будет выделено 
на борьбу с социальны
ми заболеваниями?

Ответы были исчер
пывающими. Жилищное 
строительство - не толь
ко приоритетное направ
ление городской полити
ки, но и политики прави
тельства округа. Поэтому, 
в основном, строительство 
будет вестись по целевым 
программам на окружные 
средства. Задача как ис
полнительной, так и пред- 
ста ви тел ьно й  власти - 
войти как можно в боль
шее число таких программ, 
доказав необходимость 
развития инфраструкту
ры города и увеличения 
бл а гоустр оенн о го  ж и 
лищного фоцоа, дабы сне
сти ветхий, аварийный и 
временный. Что касается 
очистки Саймы, то она, бе
зусловно, продолжится, но 
сроки окончания проекта, 
по-видимому, будут растя
нуты во времени.

В отношении же соци
альных болезней и прочих 
общественных «язв» Ме- 
гиона Александр Лома
чинский высказал весьма 
интересную точку зрения. 
Отметив, что финансиро
вание м ероприятий по

борьбе с социальными 
болезнями, как, впрочем, и 
других нужд здравоохра
нения,-одна из защищен
ных статей бюджета, пред
седатель Думы призвал 
журналистов проявить 
патриотичность и прило
жить усилия по формиро
ванию позитивного имид
жа города как в местных, 
так и в окружных сред
ствах массовой информа
ции.

- Почему-то некото
рыми ж урн а листам и  
принято демонстриро
в а ть  о тн о с и те л ь н о е  
благополучие соседних 
городов на фоне М еги- 
она. Недавно с удивле
нием узнал, что, оказы
вается, успехи Нижне
вартовского ОБН ОНа  
заключаются в том, что 
они вы нудили нарко
торговцев перебазиро
вать сво и  с к ла д ы  в 
Мегион, и теперь имен
но наш город является 
базой распростране
ния наркотиков. Едва 
ли  это  соответствует  
действительности. Не
законный оборот нар- 
котиков- беда всех го
родов округа. И уро
вень раскрываемости 
по этому виду преступ
лений в нашем городе  
не ниже, а даже выше, 
чем в некоторых д р у 
гих. И нам бы не хоте
л о с ь , чтобы  М егион  
п р е д с та в а л  в о б щ е 
ственном мнении как 
место неразрешенных 
проблем. Конечно, го
род имеет ряд специ
фических особеннос
тей, связанных с его 
первоначальным ста 
тусом спутника Нижне
вартовска. Но это о т 
нюдь не является о с
нованием д л я  прини
жения его успехов в 
социальном развитии, 
охране правопорядка, 
здавоохранении,куль
туре, спорте и так д а 
л е е . Х о т е л о с ь  б ы , 
чтобы мегионцы го р
д и л и с ь  своим  го р о 
до м , а не сты д и ли сь . 
А  это  -  за дача  ж ур
н а л и с то в .

Т . АЛЕШ ИНА.

В Ы Х О Д Н О Й  П ЕР Е Н О С И ТС Я
В связи с Постановлением Правительства Российской Федерации от

2 февраля 2001 года «О  переносе выходных дней в 2001 году» суббота, 
29 декабря, объявлена рабочим днем. Таким образом, отдыхать в связи 
с новогодними праздниками мы будем четыре дня: с 30 декабря по 2 
января.
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ОБРАЩЕНИЕ ДЕПУТАТОВ ГОРОДСКОЙ  

ДУМ Ы  К Ж ИТЕЛЯМ  МЕГИОНА И ПОСЕЛКА ВЫСОКОГО
Уважаемые горожане! 16 декабря состоятся вы

боры депутатов Думы Ханты-Мансийского автоном
ного округа и Думы Тюменской области.

Очень важно, чтобы в этот день все жители Меги- 
она, имеющие право голоса, пришли на избиратель
ные участки и приняли участие в выборах. От вашей 
гражданской сознательности, от того, кому вы отда
дите свои голоса, зависит дальнейшая жизнь наше
го города.

В связи с внесением изменений во вторую часть 
Налогового кодекса изменились отчисления в бюд
жеты муниципальных образований. Именно поэтому 
сегодня все города и районы Ханты-Мансийского 
автономного округа становятся дотационными. И не
известно, какая часть налоговых отчислений вернет
ся в местный бюджет.

Поэтому очень важно, чтобы в окружной Думе были 
представители тех предприятий, которые являются 
основными налогоплательщиками. Необходимо, что
бы в Думе работали депутаты, способные решать 
вопросы распределения средств в те регионы, горо
да и поселки, которые сегодня этот бюджет будут 
формировать. Вот почему так важно, чтобы в окруж
ной Думе были представители и нашего города.

В списке кандидатов в депутаты Думы ХМАО по 
единому пятимандатному избирательному округу 
М егион представляет Олег Вениаминович Пузанов,

главный исполнительный директор ОАО «Слав- 
нефть-Мегионнефтегазгеология».

Олег Пузанов, являясь руководителем одного из гра
дообразующих предприятий нашего города, сумеет 
к о н с о л и д и р о в а т ь  силы  п о л и т и ч е с ки е  и п р о 
изводственные и направить их на решение наболев
ших социальных проблем, которые накопились во всех 
малых городах округа, в том числе и в Мегионе. Это и 
вопросы строительства жилья, и молодежной полити
ки, и борьбы с  наркоманией, и проблемы здравоохра
нения.

Мы уверены, что Олег Вениаминович Пузанов, ис
пользуя свою практику хозяйственника и производ
ственника, жизненный опыт, сможет выполнить эту за
дачу.

Уважаемые жители Мегиона и поселка Высокого! 
Вам не безразлична дальнейшая судьба родного го 
рода, и поэтому мы призываем отдать свои голоса за 
Олега Вениаминовича Пузанова! Это единственный 
представитель нашего города среди десяти кандида
тов в депутаты окружной Думы по единому пятиман
датному избирательному округу. Это наш кандидат! 
Голосуйте за него!

Депутаты :
A. ЛО М А Ч И Н СК И Й , А. КОБЗЕВ, 

И. ГОРБАЧЕВА, А. ЗАГРАНИЧИК,
B. В Л А Д И М И Р О В , С . БЕРЕГОЙ.

Наш
----- -------- ----------  --------- ь .  и л д д и м и к и а ,  о. Dcrci ип. -------------̂ _

кандидат - 0Л6Г ПуЗЭНОВ »
дарки мы обязательно пол уча- ____________________________________ __________________________

НАШ ВЕРНЫЙ
Д Р У Г

Надежный друг нужен каж
дому человеку. А если этот че
ловек еще мал, если он, не
смотря на свой юный возраст, 
уже предан самыми близки
ми людьми - отцом и мате
рью, тогда он особенно нужда
ется в старшем верном дру
ге. В детском доме «Наш дом» 
таких детей, которым сегодня 
нужна поддержка опытного 
надежного друга, сегодня 55. 
И друзей у нас тоже много. 
Особые слова благодарности 
одному из них. Главный и с
полнительный директор ОАО 
«Славнефть- Мегионнефтегаз-

геология» Олег Вениаминович 
Пузанов стал нашим другом  
сразу, как приступил к  обязан
ностям  руководителя  это го  
предприятия. В течение многих 
лет наши дети проводили лет
ние каникулы в лагере отдыха в 
Пензенской области. И сегод
ня они с  удовольствием вспо
минают веселые лагерные раз
влечения, вкусные пироги, поез
дки в Тамбов. Подаренные гео
логами компьютеры - это орга
низация активного отдыха де
тей, развитие их интеллекта. 
Каждый новогодний праздник 
- это сладкие подарки. Эти по

ем от своих друзей. А прошед
ший новогодний праздник бла
годаря своим друзьям - геоло
гам дети отмечали у елки в 
«Жемчужине», отлично провели 
время в кегельбане. Не один 
раз Олег Вениаминович был 
лично в «Нашем доме», интере
совался, какая помощь нужна, за
тем всегда ее оказывал.

Спасибо Вам, Олег Вениа
минович! На людях сильных и 
добрых, умеющих видеть про
блемы и чувствовать боль каж
дого держится мир. Мы наде
емся, что Вы всегда останетесь 
нашим верным Другом!

Т . СПИЦИН А, 
зам еститель директора  

детского дом а.

М ы, работники участка 
по ремонту электрообору
дования № 2, хотим выра
зить одобрение в п о дде р 
жку кандидата в депутаты  
Думы Х М А О  О ле га  Вениа
миновича Пузанова.

МЫ ЕМУ
В Е Р И М

З а  го д ы  р у к о в о д с т в а  
ОАО «СН-МНГГ» О .В .П уза- 
новым изм енилось  м ногое . 
Это и структура  по д разд е 
лений, и подход  к работе, и 
реконструкц ия  цехов. Все 
это благодаря исполнитель
ному директору Олегу Вени
аминовичу. Д оброжелатель
ный, внимательный к людям, 
хорош ий  хо зя й ств е н н и к  и 
и н и ц и а ти в н ы й  р у к о в о д и 
тель, требовательный к  себе 
и своим подчиненным. М но
го  лет он отработал в М е ги 
оне и будущ ее связы вает с 
наш им городом .

Мы верим  ем у и е го  д е 
лам! Надеемся, что в каком  
бы слож ном  полож ении  ни 
о ка за л а сь  «М егионнеф те- 
газгеология», наш руководи
тель примет правильное ре
шение!

Т .  П А Р А М О Н О В А , 
Е .Х Р И С Т О Д О Р О В А ,  

О .С К О Р Н Я К О В  и д р .

К ПРОБЛЕМАМ КОЛЛЕКТИВА
НЕ ОСТАЕТСЯ РАВНОДУШНЫМ

К о л л е к т и в  р а б о т н и к о в  
РСБ ОАО «СН-М НГГ» отмеча
ет, что за  последние три года 
со  врем ени  созд ани я  базы 
произош ли больш ие перем е
ны. О тремонтирован столяр 
ный цех, заменена часть дере
вообрабаты ваю щ их станков, 
п р о и зв е д е н а  р е ко н тр укц и я  
пилорамы. В настоящ ее вре
мя ведется стр оител ьство  
бытовых помещ ений в рем он
тном  цехе. Все это стало воз
можны м благодаря руковод 
ству объединения, а именно: 
гл а в н о го  и с п о л н и те л ь н о го

директора Олега Вениамино
вича Пузанова, который не ос 
тается равнодуш ны м к заб о 
там коллектива.

К о лле к ти в  Р С Б  обращ а
е тся  ко всем работникам  
О А О  «С Н -М Н Г Г » , а также ко 
всем ж ителям  го р о да  М е 
гиона прийти на выборы 16 
декабря 2001 го да  и с д е 
л а ть  правильны й вы бор -  
п р о го л о с о в а т ь  за О л е га  
Вениам иновича Пузанова!

В А Х И ТО В , Б А Б ЕН К О , 
Д Ж У М А С О В  и д р у ги е .

СТАРШЕЕ ПОКОЛЕНИЕ
О Н  У В А Ж А Е Т

16 декабря мы, пенсионеры, 
пойдем голосовать за нашего 
кандидата - Олега Вениами
новича Пузанова. Каждый год  
обращ аемся к нему за пом о
щ ью  для на ш его  об щ ества  
пенсионеров и нам не было 
отказа. Когда мы к нему при
ходим, он всегда встречает нас, 
выходя из-за  своего стола: это 
го в о р и т  о е го  у в а ж е н и и  к 
старшему поколению, о  его по
рядочности.

Мы знаем, что он весом о 
участвовал в строительстве  
храма, строит жилье, оказыва
ет б л а го тв о р и те л ь н у ю  п о 
мощ ь детском у дом у п. Высо
кого. Во всем чувствуется его 
забота о горожанах. За та ко 
го  ка н д и д а та  мы о тд а д и м  
свои голоса!

АРХИПОВА, П И Д ГИ Р ЕЦ , 
БО РО ДИ Н А, КАЮ М ОВА и 
другие члены общ ества.

ОТ ИМЕНИ 
МАТЕРЕЙ...

Очень часто, слушая краси
вые предвыборные выступле
ния кандидатов в депутаты, не 
перестаешь удивляться, чего 
только ни обещают, причем в 
сам ое ближ айш ее время: и 
молочные реки, и кисельные 
берега. А  борьба с наркомани
ей у  всех - на самом первом 
месте. Но проходит время, де 
путаты избраны, и обещания, как 
п р ави л о , о ткл а д ы ва ю тся  в 
«дальний ящик».

Да, действительно, борьба с 
наркоманией сегодня - самая 
больная для нас всех тема и са
мая большая проблема. Почти 
каждая вторая семья в М егио
не так или иначе столкнулась с 
этой бедой.

По долгу своей обществен
ной работы нам, членам Совета 
движения «Мы - против нарко
тиков», часто приходится о б 
щаться с руководителями раз
ного ранга. И, как правило, очень 
сложно попасть к ним на при
ем. Все очень заняты более важ
ными проблемами, чем борьба 
с наркоманией.

Но Олег Вениаминович Пу
занов, главный исполнительный 
директор ОАО «Славнефть-Ме- 
гионнефтегазгеология», всегда 
находит время выслушать нас, 
понять и помочь. Он принимает 
самое активное участие во всех 
мероприятиях, которые мы орга
низовываем. В течение нынеш
него года мы не раз обращ а
лись к нему со своими пробле
мами, прежде всего за финан
совой поддержкой. Ведь без 
поддержки и без союзников в 
лю бом деле вряд ли можно 
чего-то добиться.

Олег Вениаминович никог
да ни в чем нам не отказывал. 
Открытый и доступный в общ е
нии, честный в исполнении обе
щаний, он не делит людей на на
чальников и подчиненных. Об
щаясь с ним, чувствуешь себя 
личностью, человеком, чувству
ешь его уважительное отноше
ние, внимание к нашим пробле

мам, к  судьбам наших детей. 
Он видит наши беды и наше 
горе, поддерживает нас, мате
рей, и наше движение.

В одном из своих интер
вью журналистам Олег Вени
аминович сказал: «Дети - это 
наши деньги, а внуки - это В 
проценты по ним. Поэтому 
вкладывать надо в воспитание | 
детей, молодежи, не забывая 
при этом старшее поколение, 
которое создавало наши го 
рода».

Такое внимание со сторо
ны известного и уважаемого 
человека и к молодому, и 
старшему поколениям говорит 
о том, что, имея богатый ж из
ненный опыт и необходимые 
знания, он действительно при
ложит все усилия для реше
ния проблем молодежи и пен
сионеров.

В Олеге Вениаминовиче 
Пузанове мы видим отлично- 
го руководителя, глубоко поря- . 
дочного человека, преданного 
д о  гл убин ы  д уш и  св о е м у  
делу. Человека, у которого сло
ва не расходятся с делом.

И мы призываем вас, жен- 
щин-матерей, всех жителей 
округа, кто неравнодушен к 
судьбе детей и внуков, под
держать Олега Вениаминови
ча Пузанова на выборах, отдать 
ему свои голоса! Этот человек 
действительно знает наши 
проблемы и умеет их решать. 
Он д о с то и н  представлять  
наши интересы в окружной 
Думе! Сделайте правильный 
выбор! С наступающим Новым 
годом вас! Счастья, мира и 
тепла в вашем доме!

Н .Ф ЕДО Р О В А, 
А. УСТАР ХАН О В, Я 

Л . АШ РАПОВА, I  
В. КОВАЛЕН КО , 

С . СЛАК А ЕВ , И. ЧАН- 
ТО Р И Я , члены Совета  

движения «Мы - 
против наркотиков».

Газет ная п л ощ а дь оплачена из и збират ел ьн ого  ф он да  кандидат а о деп ут а т ы  Д ум ы  Х М А О  О . П узан ова .
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В оззвание представителей общ ественны х  

о р ган и зац и й  города М еги о н а  к жителям  
муниципальны х образований ХМ АО

Уважаемы е земляки!
Мы все живем с вами на одной земле - Югорской. Мы все - геологи, нефтяники, 
строители - вложили в эту землю свой труд, свои силы. Мы все очень разные, но 

земля, на которой будут жить наши дети и внуки, у нас одна. И мы не должны 
позволить, чтобы угасла жизнь в крае с созданной инфраструктурой.

Дать новый толчок его развитию - задача тех, кто сегодня будет представлять наши 
интересы в окружной Думе. Кто получит такое право -решать нам.

16 декабря мы должны сделать очень важный выбор: из десяти кандидатов, которые 
баллотируются в окружную Думу по единому пятимандатному избирательному 

округу, выбрать троих. Тех, кому мы доверяем. Тех, кто способен решать проблемы, 
накопившиеся в наших городах. Один из таких кандидатов - Олег Вениаминович 

ПУЗАНОВ. Он уже много сделал для улучшения жизни людей в Покачах, Мегионе, 
Нижневартовском районе. И сделает еще больше, когда станет депутатом, для всех 

жителей округа. Олег Пузанов - как раз тот человек, который может бороться и 
требовать, который привык решать сложные производственные и социальные 

проблемы. Тот, кто нам с вами нужен.
Все мы хотим иметь нормальное жилье, хотим, чтобы наши дети имели возможность 
получить образование и трудоустроиться, хотим, чтобы наша молодежь не гибла от 

наркотиков и СПИДа, чтобы не погибали наши ребята в «горячих точках», хотим 
справедливого вознаграждения по труду пенсионерам - северянам. Хотим, чтобы 
налоги, которые мы платим, не уходили в центр, а возвращались в наши города и 

поселки для решения наших наболевших проблем.
Мы уверены, что Олег Пузанов, используя свой опыт хозяйственника и 

производственника, сможет изменить нашу жизнь к лучшему, и призываем всех 
жителей округа оказать поддержку на выборах нашему кандидату - 

ОЛЕГУ ВЕНИАМИНОВИЧУ ПУЗАНОВУ!
£ Нам всем нужен такой депутат!

Л.КУЧЕРОВА, председатель город
ской организации профсоюзов ра
ботников государственных учрежде
ний.
А.ПИДГИРЕЦ, председатель город
ского Общества пенсионеров.
Ю .АСКЕРОВ, председатель КПО 
«Азербайджан».
А.С.КАРЫМОВ, председатель Ме- 
гионской городской общественной 
организации ВОИ.
А.ШАТРОВ, председатель Мегион- 
ского городского общ ественного 
объединения участников боевых 
действий «Поворот».

Га зе тн а я  п л о щ а д ь  о плачена из и з б и р а те л ь н о го  ф о н да  к а н ди д а та  
в д е п у т а т ы  Д ум ы  Х М А О  О. Пузанова.

A.ЯКУШЕВ, председатель Мегион- 
ского городского отделения Россий
ского союза ветеранов Афганистана. 
И.ОБУХОВ, председатель Мегион- 
ского Совета ветеранов - участни
ков ВОВ и труда.
И.АШРАПОВА, председатель татар
ского культурно-просветительского 
центра «Мирас».
Г.К О Ж ЕВ Н И К О В , председатель 
Мегионского отделения КПРФ.
B.Ж ЕЛОНКИН, председатель об
щественной организации «Казачье 
общество «Станица Мегионская».

женское 
это дело?
Что заставляет сегодня женщин идти 

в политику, в бизнес, в нескончаемый кру
говорот общественной жизни? Страх за 
завтрашний день детей, таких неприкаян
ных в нынешней жизни? Обида на силь
ную половину человечества, порядком 
подрастерявшуюся в рыночной экономи
ке? Поиск приложения недюжинных жен
ских сил и интересов?

- Когда впервые избирали президен
та Ассоциации «Спасение Югры», - вспо
минает Татьяна Гоголева, - вдруг споткну
лись: никто из присутствующих не хотел 
взваливать на себя эту глыбу ответствен
ности. Одна из делегаток учредительно
го съезда подошла к столу президиума и 
положила свой мандат: какая же вы ин
теллигенция, если боитесь принять на 
себя ответственность за свой народ?! У

меня через неделю должны были начаться 
вступительные экзамены в аспирантуру, и 
мысленно я была уже в Ленинграде. Од
нако я видела, что впервые люди повери
ли нам, и нельзя было эти ожидания об
манывать. После перерыва я вышла на три
буну и предложила свою кандидатуру. Что 
тут началось!

Став президентом ассоциации, Гоголе
ва сформировала свою команду - тогда 
очень молодых, сегодня вполне зрелых 
людей, у каждого их которых есть свой круг 
надежных, проверенных делом людей. И 
среди них - Надежда Алексеева, руково
дитель родовой общины «Эглу», что в Са- 
ранпауле. Еще не было федеральных за
конов о малочисленных народах, а Надеж
да собрала вокруг себя оставшихся без 
работы охотников и рыбаков и организо
вала собственное дело. Был разработан 
бизнес-план, закуплено холодильное и 

коптильное оборудование, и ра
бота закипела. Община построи
ла в селе 170 домов для корен
ных жителей, люди оказались во
стребованными, нашли себя в но
вой экономической реалии. Есть 
ли дело важнее для националь
ного интеллигента, вопрошает Та
тьяна Степановна, и я мысленно 

соглашаюсь с нею.
- Много лет я работаю среди мужчин, 

- говорит Татьяна Степановна, - сильных, 
волевых, жестких, и нередко приходится 
преодолевать известную отчужденность, 
искать компромисс. Мне везет с мужчи
нами, которые меня окружают. С ними мож
но пошутить, вступить в полемику, найти 
оптимальное решение проблемы и при 
этом ощущать себя женщиной.

Шансы, сделав усилия, выбрать себе до
стойное будущее у нас лучше, чем у мно
гих других российских территорий, увере
на Татьяна Гоголева. Ведь не случайно 
стрелка компаса всегда указывает на се
вер.

Алла ЯРОШКО.
Фото С. БАЛАШОВА.

Газетная площадь оплачена из избирательного фонда кандидата 
в депутаты Думы ХМАО Татьяны Гоголевой.

Почему я буду голосовать за
Я Наступает мучительно-тягостная пора в жизни изби

рателей округа - выборы в областную Думу и довыборы 
в окружную. “За кого?”- главный вопрос избирателей.

Многолетний опыт свободных альтернативных выбо
ров кое-чему, конечно же, научил избирателей. Однако, 
предвыборный информационный поток “хваленок” в ад
рес кандидата, который обрушивается на головы изби
рателей, способен сбить с толку даже самых искушен
ных людей. Очень многие кандидаты клятвенно заявля
ют, что будут действовать в Думе только “во имя” и “во 
благо**, естественно, избирателей. К сожалению, тако
вое у многих не получается: и “имя”, и “благо” оказыва
ются сугубо личными, в лучшем случае корпоративны
ми. И здесь дело не только в морально-нравственной ори
ентации, но и в возможностях депутата.

НАЗИНА?

Депутат, в моем видении, это 
человек, глубоко и всесторон
не понимающий суть проблем 
и событий, умеющий прогнози
ровать последствия работаю
щих нормативных актов и об
ладающий способностью аргу
ментами убеждать своих коллег 
депутатов, а не пробивать, про
таскивать, то есть лоббировать.

Общество и государство 
должны жить по научно обосно
ванным законом, а иницииро
вать такие законы, наверное, 
всё- таки легче людям науки, 
активно работающим в научно- 
технической области.

Когда мы говорим о высо
ких технологиях, об эффектив
но работающих законах, о вы
сокорентабельных производ
ствах, мы имеем дело с дости
жениями научно-технического 
прогресса. Эти объективные 
научные законы работают во 
благо людей. Никакое полити
ческое горлопанство не может 
их заменить.

Сургутский государствен
ный университет, выдвигая кан

дидатом в депутаты ректора уни
верситета Г.И. Назина, по сути 
дела, предлагает через ректора 
свои научные услуги населению 
округа. Доктор наук, профессор, 
ректор известного уже не толь
ко в России университета спо
собен глубоко понимать суть по
литических, социальных и эконо
мических проблем в жизни ок
руга, умеет аргументированно от
стаивать (праведные) дела. Кро
ме того, он знает тематику науч
ных исследований, ученых в раз
личных областях науки и тема
тику 16 научных лабораторий 
университета. Такой багаж для 
депутата Думы дорогого стоит. 
Вместе с тем, университет спо
собен своими силами и с при
влечением ученых других вузов 
осуществлять экспертизу гумани
тарных и технических проектов 
региона. Этот научно-исследо
вательский потенциал ректор 
мог бы использовать в своей де
путатской деятельности, и, без 
сомнения, это дало бы практи
ческий результат для населения 
всего округа.

Наверное, в этом месте пуб
ликации можно было бы поста
вить точку, призвав и других из
бирателей отдать свои голоса за 
Г.И. Назина. Думаю, что избира
телей в этом случае я обделил 
бы информацией, которая харак
теризует кандидата. Георгия 
Ивановича я знаю с момента его 
появления на сургутской земле. 
Городские руководители упол
номочили меня встретить пригла
шенного из Тюмени профессо
ра на должность ректора суще
ствовавшего тогда только в за
мыслах университета. Решение 
городских руководителей об от
крытии университета было не 
просто смелым и дерзким, а, без 
сомнения, вызывающим и очень 
рискованным. Не каждый про
фессор согласится участвовать в 
реализации таких сомнительных 
замыслов. Сюжетно эта затея 
выглядела как превращ ение 
обыденной реальности в много
цветную фантастику. Были, ко
нечно же, и откровенные скеп
тики, которые открыто высмеи
вали сургутские "Нью-Васюки” .

И все же профессор Назин 
согласился стать ректором несу
ществующего университета. На
значен ректором 26 мая 1993 
года, а 1 сентября того же года 
приступили к занятиям 300 сту
дентов на 3-х факультетах. Было 
в ту пору открыто 4 кафедры. 
Арендовали для занятий поме
щение средней школы.

О том, что выбор ректора ру
ководители города и округа сде
лали правильный, свидетельству
ет динамика развития Сургутско
го университета. Через 8 лет в 
университете всеми формами

обучения на 9 фа
культетах охваче
но 8289 студентов, аспирантов, 
37 кафедр, 37 учебных и науч
ных лабораторий, 5 научных цен
тров, строится корпус для учеб
но-научного института киберне
тики, информатики и телекомму
никаций. СурГу находится в пер
вой половине рейтингового  
списка классических универси
тетов России, сотрудничает с 
Сорбонной, Кембриджем, Гарвар
дом, Оксфордом и другими клас
сическими университетами За
пада.

Наверное, людом, не знающим 
историю созд ания и развития Сур
гутского госуниверситета, может 
показаться, что описываю я судьбу 
счастливчика, которому в жизни 
сопутствовал галопирующий ус
пех. Нет же, конечно, это далеко 
не так. Он в жизни своей шел, точ
нее, продирался через густые тер
новники.

Испытал он на себе в пол
ной мере воздействие интриг, 
козней, сплетен, наветов, черной 
зависти и злобы. В общем, оп
робовал, как и многие из росси
ян, силу воздействия “серых кар
диналов” на не угодных для них 
людей. Не спасовал, не посту
пился, не согнулся! Правда, при
шлось из-за этого прессинга по
лежать и в больнице. Так что уют, 
комфорт и благоденствие, по- 
моему, Г еоргию Ивановичу Нази- 
ну еще и во сне не снились.

Заслуживают внимания взгля
ды кандидата на роль и место 
Сургутского госуниверситета в 
социально-экономической сис
теме округа. Само собой разу
меется, это подготовка специа

листов высшей квалификации 
для округа. Сегодня их уже ты
сячи с дипломами СурГУ ра
ботают в округе.
. Ученые университета гор

дятся своей востребованнос
тью, а ректор называет это 
сладким бременем.

Хочется сказать о незауряд
ных личностных качествах кан
дидата и в житейском плане, 
которые характеризуют его, как 
целеустремленного и способ
ного человека. В молодости 
Георгий Иванович увлекался 
боксом, активно участвовал в 
художественной самодеятель
ности, был капитаном команды 
КВН, пел в вокально-инстру
ментальном ансамбле. Был 
чемпионом Башкирии по бок
су, завоевывал призы КВНа, ус
пехи в ансамбле демонстриру
ет и сегодня иногда с универ
ситетской сцены для студентов 
и преподавателей, не забыва
ет и спортивные упражнения 
(утром, конечно).

Вот какой он, кандидат в де
путаты Думы Ханты-Мансийско- 
го автономного округа, выдви
нутый коллективом Сургутско
го государственного универси
тета: человек мыслящий, со все
сторонними интересами, с бо
гатым научным багажом, смелый 
и решительный, преданный 
делу, с глубоким чувством ува
жения к своему народу и каж
дому конкретному человеку. 
Так и хочется посоветовать: 
“ Голосуй - не пожалеешь!” .

В. ЛЮ ТЫЙ.

Газетная площадь оплачена из избирательного фонда кандидата в депутаты Думы ХМ АО Г. НАЗИНА.
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Из vedaKi шонной почты
Читатель просит помощи

ПОЧЕМУ ЖЕ ПРО НАС ЗАБЫЛИ?
З д р а в с тв у й те , редакция газеты  

«М е ги о н ск и е  н о в о сти »!
Пиш ут вам жильцы д ом а  по ули

це Гагарина, 2.
Прочитали статью  в ваш ей га зе 

те от 2 ноября под  названием  «Про
грам м а «Жилище». Реалии и пе р с 
пективы». И хотели бы обратиться 
с вопросом  через ваш у газету  к В а
лентине Н иколаевне Л епиной. Она в 
св о е й  статье  го во р и т , что снесли  
дом а  по улицам С адовой и Чехова и 
планируется сно с  д ом а  по улице 
Строителей, 11/2.

А  про  наш дом  ни гд е  д аж е  не 
упоминается.

Мы уже го д  пиш ем  письм а в раз
личные инстанции о  том, что наш дом 
находится в аварийном  состоянии. 
Это подтверж дено  докум ентально . 
Был проведен анализ обследования 
конструкций  д ом а  в 2000 году. К о г
да мы ходили к  В.Н. Л епиной , она 
пообещала, что наши письма (с под
писям и  всех  ж и л ьц о в ) б уд ут  р а с 
см атриваться в первую  очередь.

Почему же про нас забыли?!
Сейчас зима, в квартирах холод

но. На первом этаж е на пол ступить 
не во зм о ж но . В каж д ой  квар ти ре  
есть дети. В дом е прож ивает с е 
мья инвалидов.

Помогите, пожалуйста, нам! М о
жет, через вашу газету нас кто -н и 
будь услыш ит?

Пусть Валентина Николаевна о т
ветит на наш вопрос.

С  уваж ением ж ильцы  дом а  
по у л . Гагарина, 2.

На письмо отвечает председа
те ль  Комитета по регулированию  
жилищных отношений В .Н . Л е -  
пина:

-  При условии полного финанси
рования Программы «Ликвидация вет
хого жилого фонда на территории му
ниципального образования город Ме
гион в 2001-2009 годах» снос дома| 
по улице Гагарина будет произведен 
в 2003 году.

Читатель просит разъяснить

А В ПОДЪЕЗДАХ ТЕМНО

Читатель благоларит
МНЕ СЕМЬДЕСЯТ

Накануне моего 70-летия меня не
м ного пугала встреча этого юбилея. 
Роскош ного празднования мы с  женой 
не планировали, и причин этому было 
много: оба - на пенсии, накоплений нет, 
близкие родственники все заняты про
изводственной работой, аД ень рожде
ния, 4 -го  декабря -  середина рабочей 
недели.

Семьи наших детей нас уведомили, 
что придут поздравлять 8 декабря, в 
субботу, и мы успокоились. Вдруг 4 -го  
декабря звонят из Совета ветеранов 
Великой О течественной войны, по 
здравляют меня со  знаменательной 
датой и просят разрешения приехать 
домой для продолжения поздравления. 
Оперативно-быстро они прибыли, и я 
выслушал доб роту  поздравления и 
пожелания старших товарищей, полу
чил в подарок книги и деньги. Они уеха
ли. И вдруг снова - звонок в дверь. 
Открываю и вижу прекрасную незна
комую девушку, которая поздравила 
меня от городского Комитета социаль
ной защиты населения с юбилеем и 
вручила подарок. К  тому ж е я получил 
повышенную доплату к пенсии от ок
руга и адм инистрации города. М ое 
настроение от этих неожиданных по
здравлений стало праздничным. Мы 
проводили эту скром ную  труженицу 
отдела доставки пенсий.

И снова - звон ок в дверь. О т
крываем - принесли телеграмм ы ! 
Прочитываем! Ш лю т свои  и скр е н 
ние пожелания родственники, пр о 
живаю щ ие далеко от М егиона, ко 
торы х уже давно не видели. М ного  
звонков  стало поступать от знако 
мых и друзей . И вот этот неож и
данный ф ейерверк поздравлений, 
з в о н ко в , те л е гр а м м  р а зб уд и л  в 
м оей душ е бурю  воспом инаний о 
прож итой  ж изни, рассеял все мои 
сом нения  по поводу ненуж ности  
лю дей пож илого  возраста. Я был 
готов кричать: «Люди! Ж ивите! Ради 
та ко го  дня стоит жить! Чтобы по 
чувствовать на себе  такое  вним а
ние и теплоту людей, подаривш их 

^такой праздник к  нашему юбилею!».
Вся эта активность общественных 

организаций и отдельных людей, при
нявших участие в моем празднике, 
обернулась для нас большим торже
ством. Наша семья от всей души бла
годарит Комитет социальной защиты 
и его руководство, Совет ветеранов 
ВОВ, работников радиовещания и ад
министрации города за такое внима
ние.

Желаем всем  д об ро го  здоровья 
и успехов в благородном  деле по 
оказанию  помощ и людям!

А. Н А Б О К О В , пенсионер.

Уважаемая редакция1
Хорош о, что у нас есть вы, наша 

га з е т а  « М е ги о н с к и е  н о в о с т и » , 
которую  я вы писы ваю  со  дня ее 
выхода в свет.

Решила написать вам, а поводом 
[для этого  послужил такой  случай: 
я живу по ул. Строителей, 11, кв .23. 
П о с т о я н н о  в н а ш е м  п о д ъ е з д е  

[тем но. М ой муж вкручивает лам
почки, но сколько  ж е можно?!

Я звонила начальнику участка. 
М не ответили: договаривайтесь с 
с о с е д я м и , ч то б ы  п о  о ч е р е д и  
вкручивать лампочки, потом у что 
по л ож ен о  л ам почки  вкручивать  

| только на 1 -ом  этаже, а их воруют. 
Безусловно, необходим о заняться 
этим  вопросом : установить патро

ны повыше, чтобы не было возм ож 
ности выкрутить, установить выклю
чатели, чтобы днем можно было лам
почку выключить и не расходовать 
электроэнергию .

И такое не только в нашем доме, 
везде такая проблема. Но это не м е
лочь, ведь люди на темных лестницах 
могут получить серьезные увечья. Я 
думаю, что выражаю мнение всех ж и 
телей города. И ещ е убедительная 
просьба: пусть через вашу газету ру
ко во д ств о  МУП «ЖКУ» разъ ясни т 
всем жильцам, что входит в содер 
жание ж илого фонда, ведь оплата за 
содерж ание квартир самая высокая.

Г. М Е Л Ь Н И К О В А , пенсионер,
и н в а ли д  2 гр ., ветеран тр у д а .

О тв е ти ть  на письм о мы п о 
п р о с и л и  г л а в н о г о  и н ж е н е р а  
М УП  «Ж К У » Романа Х а н але ев и - 
ча М ирзоева:

- В ж илом  дом е № 11 по ул. 
С троителей электропатроны  уста
новлены на лестничных площ адках 
на стенах у этажных щ итов со гл ас 
но проекту. Для устройства  элкт- 
ропатронов на потолках лестничных 
площ адок необходимы изм енение 
в электротехнической части проек
та  и е го  п е р е с о г л а с о в а н и е  в 
соответствую щ их инстанциях.

В ы полнение рем онтны х работ 
потребует дополнительны х д енеж 
ных затрат, что в свою очередь под
ним ет квартплату.

З ам ена  э л е ктр о л а м п  в м естах  
о б щ е г о  п о л ь з о в а н и я  д о л ж н а  
п р о и з в о д и т ь с я  п о  и с т е ч е н и и  
н о р м и р у е м ы х  ч а со в  го р е н и я , но 
т а к  ка к  э л е ктр о л а м п ы  п е р е го р а 
ю т р а н ьш е  н о р м а т и в н о го  с р о ка , 
и х  з а м е н а  п р о и з в о д и т с я  
р а б о т н и к а м и  М УП « Г о р о д с к и е  
э л е к т р и ч е с к и е  с е т и » . О д н а ко  
на д о  за м е ти ть , что  и ж и те л и  н а 
ш е го  го р о д а  хал атно  о тн о с я тс я  
к  у с т а н о в л е н н о м у  э л е к т р о о б о 
р у д о в а н и ю  в м е с т а х  о б щ е г о  
по л ьзовани я , в то м  числе к э л е к 
тр о л а м п а м  и п а тр о н а м . В ы кр у 
чи в а ю т, р а з б и в а ю т  э л е к т р о л а м 
пы , л о м а ю т  п а тр о н ы  и с в е т и л ь 
н и к и  не  р а б о т н и к и  Ж Э У . И в 
это м  в о п р о с е  нем алая вина  л о 
ж и тс я  на л ю д е й , ж и в у щ и х  в н а 
ш ем  го р о д е  и в ко н кр е т н о м  ж и 
л о м  д о м е . Не с е к р е т ,  ч то  э то  
п р о и с х о д и т  у м н о ги х  на гл а за х

и с их « м о л ч а л и в о го  с о гл а с и я » . 
Но к о го  в и н и ть?  К о н е ч н о , к о м м у 
нальны е  с л у ж б ы .

Что касается вопроса содерж а
ния ж ил ого  ф онда, то к местам о б 
щ его  пользования в жилых зданиях 
пр и  о п р е д е л е н и и  с е б е сто и м о сти  
содерж ания и ремонта жилья (влю- 
чая капитальны й  рем онт) долж ны  
быть отнесены  следующ ие элем ен
ты и конструкции  зданий, а такж е 
придом овой  территории:

- непосредственно места о б щ е 
го  пользования, к которым относят
ся: м ежэтажны е лестничные клетки, 
лестницы, крыш и, чердачные по м е 
щения, технические подвалы, ко р и 
доры , м усор о сб о р о чн ы е  кам еры , 
несущ ие ко н стр укц и и  и наружны е 
части фасадов здания, балконов, ко 
зы рьков лоджий, эркеров;

- и н ж е н е р н о е  о б о р у д о в а н и е  
здания , пред назначен ное  для о б 
служивания более одной  квартиры , 
вклю чаю щ ее лифты, м усо р о п р о в о 
ды , водоотводящ ие устройства , с и 
с те м ы  в о д о с н а б ж е н и я  (в кл ю ч а я  
горячее), теплоснабжения, электро 
сна бж ения , канал изации , вентил я
ции, а та кж е  об орудование  об щ его  
п о л ь з о в а н и я : с а н т е х н и ч е с к и е  
светильники , инж енерны е со е д и 
нения , вы клю чатели . К э то м у  же 
в и д у  о б о р у д о в а н и я  о т н о с и т с я  
в н у тр и кв а р ти р н о е  о б о р уд о в а н и е , 
р а б о та  и ли  с о с т о я н и е  к о т о р о го  
о ка зы ва е т  влияние  на раб оту  или 
состо ян и е  в се го  инж ен ерно го  о б о 
рудования дом а, наприм ер, радиа
торы  отопл ен ия , с то яки  ка н а л и за 
ции и т.д .

K ohky p c  ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ! ВНИМАНИЕ!
Н овогодние призы д л я  самых остроумных  

и находчивых!
Конкурс на три лучш их новогодних совета: 

ценятся юмор, оптимизм, практичность.
1 пр из -  1000 р у б ле й ;
2 приз -  500 р уб ле й ;
3 пр из -  300 р уб ле й .

Советы можно присылать или приносить в редакцию
до 2 4  декабря 2001 года.

И тоги  б у д ут  опубликованы в праздничном номере 
28 декабря 2001 года.

%

Тендерная комиссия администрации муници
пального образования город Мегион объявляет о 
принятии заявок от организаций на проведение тен
дера (конкурса) по заявке Комитета по экономичес
кой политике администрации муниципального об
разования на 2002 год:
-  Д е р а т и з а ц и я  и д е з и н с е к ц и я  о б ъ е к то в  
муниципальной собственности.
Источник финансирования - местный бюджет. 
Ориентировочная сумма - 800 ООО руб.
Объем работ по дератизации - 135 540, 3 м2. 
Объем работ по дезинсекции - 135 794,1 м2.

Заявки принимаются по адресу: 628685 г. Меги
он ХМАО, ул. Нефтяников, д. 8, каб. 309, отдел органи
зации и контроля конкурсов администрации, до 7 
января 2002 года.
Дополнительную информацию можно получить по 
телефону: 3-56-56; тел./факс: 3-51-95.

Телеф оны  агентства: д и р е к т о р ,  г л .  р е д а к т о р : 3 -6 4 -9 4 ,

C u E S D B D S Q D S  к о р р е с п о н д е н т ы  f  3 -7 8 -2 7 ,
б у х г а л т е р и я :  3 -7 8 -2 7 , 

коммерческий дир е кто р , типограф ия: 3-64-80.
Наш а др е с: 62 8 6 8 1 , г. М егион, у л . С тр о и те ле й , 7 .
E -m ail: m egnew s@ m egion.w snet.ru  
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